



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	4	10/11/2022	LEGISLATIVO

## Con carros del súper, protestan contra inflación

Diputados federales del PAN llevaron al salón de sesiones dos carros de súper con diversos productos de la canasta básica para reclamar a Morena la carestía.

Las y los legisladores de oposición también llevaron pancartas para ejemplificar cuánto costaban los productos de primera necesidad en 2018 y cuánto cuestan en la actualidad.

El coordinador de la bancada de Acción Nacional, Jorge Romero, encabezó el reclamo en tribuna.

La diputada Paulina Rubio reprochó a Morena que, actualmente, ir al súper cuesta 34% más a los ciudadanos.

“Lo que compraban con mil 556 pesos, hoy lo compran con dos mil 86 pesos. Eso es la realidad



**Lo que compraban con mil 556 pesos, hoy lo compran con dos mil 86 pesos. Eso es la realidad de México, ésta es la realidad que no quieren ver.”**

**PAULINA RUBIO**  
DIPUTADA DEL PAN

de México, ésta es la realidad que no quieren ver. Así que, señor Presidente, si usted mide la eficacia de su gobierno con la felicidad del pueblo, le avisamos, el pueblo está muy, pero muy enchilado”, destacó.

Desde la tribuna, la panista se dirigió directamente a la morenista Olga Leticia Chávez, cuestionán-

dola sobre los costos de los productos en 2018.

“¿Cuánto le costaba el azúcar, sí sabe, sí va al súper?, el azúcar costaba 37 pesos el kilo, hoy cuesta 66 pesos, eso es 76% más caro y en City Mark creo que cuesta más caro”, ironizó

Calificó a los diputados de Morena, PT y Verde Ecológico como integrantes de la coalición Juntos destruyas al país.

Como respuesta Olga Leticia Chávez dirigió sus reclamos a la exprimera dama, Margarita Zavala, a quien acusó de la tragedia de la Guardería ABC, le preguntó dónde está la Refinería Bicentenario y los mil millones de pesos que costó la Estela de Luz.

— Ximena Mejía